

Volet agropastoral : L'œuvre du PNDP en vitrine

La 30^e édition des « Echos du PNDP » donne à voir l'étendue des réalisations du programme dans les régions de Grand Nord et à l'Est du Cameroun.

Le N°30 du magazine d'entreprise du PNDP est désormais disponible. Il met en lumière le développement du Volet agropastoral au PNDP, fruit d'une convention de financement signée entre l'Etat du Cameroun et l'Union européenne dans le cadre du 11^{ème} Fonds Européen de Développement (FED), sous gestion déléguée à l'Agence Française de Développement (AFD), d'un montant de 27,9 millions d'euros, soit 18,3 milliards de francs CFA. Deux infrastructures de ce Volet agropastoral, dans la région de l'Adamaoua, ont été inaugurées par l'Ambassadeur de France au Cameroun, S.E. Thierry Marchand, qu'entouraient Virginie Dago, Directrice de l'AFD et moi-même, ainsi qu'une délégation de responsables de la coopération française, le 24 mai 2023.

Dans ce magazine, des reportages effectués dans les régions de l'Est, l'Adamaoua, le Nord et l'Extrême-Nord, renseignent sur les réalisations plurielles du 11^{ème} FED, lequel a permis la mise en œuvre du Volet agropastoral au PNDP. La publication révèle que des infrastructures de désenclavement des bassins de production, des appuis aux filières agropastorales et la construction d'infrastructures socioéconomiques de base ont été pourvus, améliorant ainsi les conditions de vie des populations bénéficiaires.